

Es sollen zu diesem TOP keine Beschlüsse gefasst werden. Laut Frau Kötter geht es vielmehr darum, einen Impuls zu setzen und zu überlegen, wie der Festplatz (unter Berücksichtigung des Förderplans) sinnvoller genutzt werden kann.

Herr Knorz weist darauf hin, dass laut Förderbescheid der Festplatz nicht als Parkplatz zugelassen ist.

Der Ausschussvorsitzende stellt die Frage, wie der Festplatz besser eingebunden werden kann und möchte in der nächsten Sitzung über Impulse und Ideen sprechen.

Herr Knorz erklärt, dass die Wohnmobilisten mit den Stellplätzen auf dem Hohenfuhrplatz aufgrund der Infrastruktur sehr zufrieden sind.

Im Ausschuss herrscht Konsens darüber, dass man nicht ändern sollte, was gut funktioniert.